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議会カフェ（報告会＋意見交換会）報告書 ③ 

令和７年２月４日  

 

山陽小野田市議会 

 議長 髙 松 秀 樹 様 

 

広聴特別委員会        

 委員長 森 山 喜 久   

 

令和６年１２月定例会議会カフェ（報告会+意見交換会）の実施状況について、下記の

とおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  令和７年２月４日（火） １８：００～１９：３０ 

 

２ 開催場所  スポカルクラブＳＧＣクラブハウス 

 

３ 参加人数  １４人  スポカルクラブＳＧＣ 

 

４ 担当議員名 伊場 勇、奥 良秀、白井 健一郎、中島 好人、藤岡 修美、 

前田 浩司、宮本 政志、森山 喜久 

 

５ 報告会次第 

(1) 藤岡議員挨拶 

 (2) 全体的な意見交換会 

 

６ テーマ 「中学校の部活地域移行について」 

 

中学校の部活地域移行をする上での課題 

〇予算  ・予算もないまま進めようとしている。 

     ・指導者に対する謝金がゼロ。 

 

〇指導者 ・市はボランティアで引き受けてくれの一点張り 

     ・市からは、「あなたたちが引き受けないなら、誰もやる人がいないから子ど
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も達が困るんだ」という責任転換をするような話をされる。 

     ・中学生の部活動はこのまま続けていくので、指導者だけは無償で貸して欲し

いという感じ。 

 

〇場所  ・優先的に借りることができるかどうかも不明。 

 

〇保険  ・加入をしないといけない。適用範囲は不明。 

     ・学校関係と地域の境目がどうなのかが不明。 

 

〇運営主体・市に部活動用の事務局を作る。 

 

〇その他 ・子供達のことが優先で考えられていないように感じる。 

 

 


